

04.03.2022

Heilsarmee versorgt ukrainische Flüchtlinge

Kassel



Am Mittwochabend, dem 2. März, sind 25 Frauen und Kinder aus der Ukraine in Kassel eingetroffen. Das Korps Kassel der Heilsarmee wurde um Hilfe angefragt.

Daraufhin bereiteten Major Michael Geymeier und sein Team den Saal vor, um die Geflüchteten versorgen zu können. Außerdem ist der Einsatzwagen ausgerüstet, um am Wochenende das Hilfesystem der Stadt Kassel zu unterstützen.

Infos unter der Telefonnummer: +49 160 9339 09 79

Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee



Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine



Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze

Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und



Kleidung,
Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.
Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen,
benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)